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Lfl Zarabanda / CARGA MARTÍNEZ 

Votar es bueno, pero.., 
VOTAR es una actividad saludable, sobre todo si se ha pasa

do mucho tiempo sin tener la oportunidad de hacerlo. 
Cuando llegó la democracia, a los españoles nos daba 

mucho gusto meter la papeleta en la ranura, aunque no votába
mos personas —que hubiera sido lo bonito—, sino partidos. Pero 
menos da una piedra. Caló tan hondo en la población la fiesta de 
tas urnas, que muchos votaban tres o cuatro veces en unos mis
mos comicios. Yo eso lo veo bien. ¡Teníamos tantas ganas de ele
gir por nosotros mismos...! 

Lo que ya no me agrada tanto es que, todavía, cuando han 
pasado ya mil años de normalidad democrática, queden 650.000 
españoles que siguen votando varias veces. Dicen que por errores 

del censo. Sea cual fuere la razón, eso no me gusta. Si seguimos 
así, nunca haremos realidad el eslogan un hombre, un voto, que es 
de lo que se trata. Hay que apartar ya ese otro de un hombre, rínco 
o seis votos. 

En los inicios del caminar democrático, y teniendo en cuenta 
la disposición del personal, hay que consentir ciertos vicios. Pero 
ya no. Si hiera verdad que a una mayoría le gusta votar más de 
una vez, podríamos quizás alcanzar el acuerdo de que pasen un 
par de veces por la urna. En tal caso, el derecho se nos debe con
ceder a todos sin excepción. Sería como la llamada segunda vuelta 
que tiene lugar en Francia. Pero de un modo mucho más rápido 
y, desde luego, con menos gasto. Es cuestión de estudiarlo. 

Ultima Dama 
Femando Rey 
no hará más 
de Quijote 
El actor asegura que es imposible que TVE 
vuelva a reunir a todo el equipo de la serie 
OTR/PRESS 
MADRID 

Para desilusión de los espectado
res, Fernando Rey no volverá a 
encarnar a Don Quijote de La Man
cha. Así, lo ha anunciado el propio 

_^ctor que dice no tener "ánimos" 
para rodar la segunda parte de la 
exitosa serie de Televisión Española 
que dirigió para la cadena estatal 
Gutiérrez Aragón. 

Según ha confirmado, el acto, 
no interpretará más al Hidalgo de la 
Mancha. Fernando Rey considera 
que, desde que TVE decidiera reali
zar la segunda parte de esta super
producción y hasta que consiguió 
la financiación para llevar a cabo 
este proyecto, "ha pasado demasia
do tiempo y el tema, por tropiezos 
económicos, se les ha escapado de 
las manos". 

A juicio del veterano actor "la 
interpretación quedará incompleta 
para siempre, ya que es imposible 
que TVE vuelva a reunimos a todos. 
Además —añade— yo ya no me 
siento con ánimos de pasarme ocho 
horas seguidas, montando y des
montando a Rocinante, embutido 
en una armadura y cargado con la 

adarga y la danza. Ya no.". 
Fernando Rey considera que es 

una lástima que no se realice la 
segunda parte de una de las series 
más ambiciosas de TVE porque 
"mucha gente no concibe a Don 
Quijote sin mi cara; ni a Sancho 
Panza, sin Alfredo Landa. Nosotros 
logramos comunicar, hacer un Don 
Quijote transferible, que ha llegado 
hasta los niños". 

En opinión de Fernando Rey el 
telespectador se perderá la oportu
nidad de ver la escena más bonita 
de la serie: la muerte de Don Quijo
te. "Además —puntualiza— los 
guiones de los últimos capítulos 
son espléndidos, mucho más cine
matográficos que los primeros". 

La decisión de Fernando Rey de 
no encarnar al Hidalgo de la Man
cha se produce meses después de 
que la cadena estatal comunicase a 
Manuel Gutiérrez Aragón la posibi
lidad de realizar una segunda parte 
de la serie, al contar con la financia
ción necesaria. 

La segunda parte de El Quijote 
constaría de 4 capítulos —cuyo 
guión ya está escrito— que se roda
rían en unos 6 meses. El Quijote sur-

M grano.,. 

Femando Rey, un Don Quijote ¡rrepetible./FOTO: LA VERDAD, 

gió a propuesta del fallecido pro
ductor Emiüano Piedra a Manuel 
Gutiérrez Aragón. 

El cineasta explicó entonces, 
hace más de dos años, que hubo un 
problema bastante grande para la 
elección de Don Quijote. "Con 
Alfredo Landa, para Sancho, todo 
el mundo estaba de acuerdo. Pero 
para Don Quijote hice muchas 
pruebas. Al principio, hablé con 
Fernando Rey, que me dijo que no, 
pero Emiliano Piedra insistió y él 
aceptó. Luego, desde los ensayos se 
vio que la pareja funcionaba muy 
bien", indicaba Gutiérrez Aragón. 

'"T" 

Para dar vida a Don Quijote, Fer
nando Rey adelgazó más de diez 
kilos, se dejó barba y se cortó el 
pelo dejándose calvas por delante. 
Don Quijote le obligó, además, a 
montar a caballo y soportar un 
duro ritmo de rodaje. 

Femando Rey se encuentra estos 
días en Barcelona rodando para la 
Televisión de Catalunya la serie 
Amau, els dies seaets en la que inter
preta al Conde de Barcelona, un 
viejo cascarrabias que emprende su 
último viaje para defender su conda
do que, a causa de una serie de trai
ciones, está en peligro de extinción. 

Loterui Prinutiva 
SEMANA 14 (Sorteo del jueves 1 -4-93) 

Ricardo 
Cué 
DIRECTOR TEATRAL 
S.J. 
MADRID 

Los bailarines Joaquín Cortés y 
Julia Greco interpretarán un ballet 
flamenco que incluye seguiriyas, 
farrucas, tríos, rondeñas, soleares y 
tangos. El espectáculo, de hora y 
media de duración, se representará 
en Madrid desde el día 13 de abril al 
25. El director general de la compa
ñía, Ricardo Cué, definió el espectá
culo como una "representación tea
tral, algo muy alejado del flamenco 
de tablao". 
Pregunta: ¿Cómo definiría usted el 
baile flamenco? 
Respuesta: Como muy individual, 
cada uno lo hace de un modo. Es 
como hacer el amor, nadie lo hace 
igual y no se puede enseñar. 
P: ¿Qué intenta aportar usted al 
género? 
R: Quiero renovar el flamenco dis
tanciándolo del tablao y llevándolo 
a un escenario. 
P: ¿Es difícil interpretar el flamen
co? 
R: Sí. Es muy difícil y la gente se 
queda sorprendida porque piensa 
que no necesitas espacio para 
actuar. Esto es culpa del flamenco 
que se ofrece en el extranjero, que 
en líneas generales es bastante 
malo. 
P: ¿Qué novedades introduce en el 
espectáculo? 
R: La utilización de otros instru
mentos que cobran protagonismo 
flamenco junto a la guitarra, como 
son la flauta, el violín, el contrabajo 
y las tablas indias. 

12 27 28 43 45 47 C29 
El reparto de premios del jueves 
1 de abril ha sido el siguiente: 
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Reintegro, el 7 

Las combinaciones ganadoras de 
toda la semana han sido las siguientes 

Domingo: 3 19 gO 30 34 35 C12 R 8 

Lunes: 4 13 20 29 34 48 C 2 R 8 

Martes: 19 20 29 33 47 48 C12 R 8 

Miércotes 3 8 10 18 24 37 Cgl R 8 

Jueves: 12 27 28 43 45 47 C29 R 7 

Sábado: 

Cupón de la ONCE 
En el sorteo celebrado ayer ha 
correspondido el premio al número: 17.295 SERIE 023 




